

little miss Geisha

another kind of beauty?!

Von Kauya

Kapitel 4: Happy ending?

Inzwischen war es gut ein Jahr her, seit ich dich einfach von einem Moment auf den anderen, als meinen Mitbewohner bezeichnen konnte. Als wir nochmals über deine Beziehung mit deinem Ex Freund gesprochen haben, wurde mir alles nochmal deutlicher klar. Du wolltest und konntest einfach nicht mehr zu ihm zurück und die Wohnung war dir inzwischen auch völlig egal. Zu deiner Familie wolltest du nicht ziehen, weil du es einfach nicht mehr ertragen hast von diesen Blicken angesehen zu werden, die dir dankbar waren, dich andererseits aber auch abstoßend fanden, was allein an deinem Job lag. Ach, genau! Deinen Job hast du inzwischen auch gewechselt. Nun bist du als Model tätig, nebenbei gehst du weiter zur Schule, weil du die Schule abgebrochen hattest.

Unser Zusammenleben ist irgendwie... anders. Oft wird von uns behauptet dass wir ein Paar sind, auch Ruki ist der Meinung, auch wenn ich ihm erklärt habe, dass wir keines sind. Aber wir sind auch keine normalen Mitbewohner. Normale Mitbewohner schlafen nicht miteinander, wenn ihnen gerade danach ist. Trotzdem. Keiner von uns führt eine Beziehung. Gut, dass ist auch nicht ganz richtig. Du weißt schon seit längerer Zeit, dass ich schon bei unserem ersten Treffen Hals über Kopf in dich verliebt war, aber bedauerlicher Weise, erwidert du meine Gefühle nicht. Du sagst zwar oft dass ich süß sei und du dir so einen Freund wie ich es abgeben könnte, schon immer haben wolltest. Ich habe zu Anfang nicht ganz verstanden wieso wir dann nicht einfach zusammen sein konnten, aber inzwischen habe ich es einfach akzeptiert.

Mit jedem Tag hoffe ich auf eine nähere Verbindung zu dir, jedoch weiß ich auch, dass ich sie womöglich niemals so von dir bekommen werde, wie ich es wollte. Du hast mir gesagt, dass du einfach noch nicht bereit für eine neue Beziehung bist, du mich aber wirklich magst. Es ist ein Jahr vergangen, wie kann man da noch nicht bereit für etwas anderes sein? Und wie kannst du mich gleichzeitig mögen, mich aber nicht lieben und einfach mit mir schlafen? Ich fühle mich oft wie ein Spielzeug, aber für mich ist es okay. Ich liebe es wenn wir miteinander schlafen, denn für diesen Augenblick, fühle ich mich, als würden wir uns beide lieben. Ich weiß dass es nicht so ist, aber der Gedanke daran macht mich unheimlich glücklich.

Ruki sagt, dass ich wie ein kleines Kind bin. Ich frage nach etwas und bekomme nur die Antwort, dass ich es später bekommen könnte. Irgendwann vergisst man dann einfach meinen Wunsch und ich bin trotzdem glücklich mit Hoffnungen gemacht zu haben. Ich

liebe dich. Und ich weiß dass es noch eine Weile brauchen wird, bis ich endlich von dir loslassen werde. Andererseits wird es wohl niemals passieren, wenn wir weiter solch eine Beziehung führen. Würdest du nicht mehr mit mir schlafen, würde mir zwar was fehlen, aber ich würde wenigstens nicht mehr so nach dir greifen wollen, weil ich wüsste, dass du für mich sowieso unerreichbar bist. Danke dass ich dich trotzdem lieben darf und du es akzeptierst und mich sanft zurückstößt.

—
Ja, ich weiß das es etwas kurz geraten ist... Entschuldigt dafür xX